
 

Déterminant 
Le déterminant est toujours accompagné d’un nom et situé devant

Si on ne peut pas trouver son nom alors ce n’est pas un déterminant mais un pronom. 

exemple : Il adore 

 lui (parfois séparé par un adjectif). 

la glace. (la est le déterminant de glace). Il la dévore. (la

Le déterminant s’accorde avec le nom, en genre (masculin/féminin) et en nombre (singulier/pluriel). 

 est le pronom qui remplace 

« la glace »). 

On peut classe les déterminants en différentes catégories : 

- Les articles 

o articles définis, 

o articles indéfinis (parfois élidés devant un mot commençant par une voyelle, ou contractés),  

- Les déterminants possessifs 

- Les déterminants démonstratifs 

- Les déterminants interrogatifs 

- Les déterminants indéfinis 

- Les déterminants numéraux qui indiquent une quantité (1, 2, 3,…) 


